

## 2021 名古屋 YMCA 市内中学生バスケットボールフェスティバル

コロナウィルス禍で中止となった昨年の「市内中学生バスケットボール大会」、今年も開催が危ぶまれていたが、3年生は2年間公式試合の経験もなく卒業することにもなると心配する先生方がなんとかYMCAの大会を開催したいとの熱意により、フェスティバル（男子YMCAマッチ・女子ロータリーマッチ）という形で各校1試合交流戦を行うことになった。7月26日（月）守山スポーツセンター、枇杷島スポーツセンター、露橋スポーツセンターの3会場で始まり、守山SCにおいて中村隆名古屋YMCA総主事の開会宣言があり、この日は21の試合が組まれた。この後、7月27日（火）は守山SC、露橋SC、枇杷島SC、千種SC、7月30日（金）は緑SC、瑞穂SC、7月31日（土）は緑SC、枇杷島SC、8月3日（火）は緑SC、8月5日（木）は守山SCで開催される。参加校は男子96、女子84の180校。

交流戦の形で原則エントリーは3年生とし、ウィルス感染予防のため1・2年生、保護者の観戦も禁止されたので観覧席もがらんとしてちょっと寂しい大会ではあったが、スタッフ、先生方の努力で開催出来た。選手、指導者とも感染予防のため体調管理、マスク着用、手指の消毒をする。このために名古屋東海ワイズメンズクラブは各会場に置く手指消毒薬の購入補助のため5万円を献金した。来年は第64回のトーナメントの大会を開催できるよう祈っている。



<中村総主事の開会宣言>



<観客のいない寂しい会場>



<平針中学 X 八王子中学>



<東星中学 X 南山中学男子部>